LA CROISILLE-SUR-BRIANCE ■ Cette structure multisports est ouverte à tous

Le City park, un lieu de vie

Ouvert depuis le début de l'été, le City park, situé sur l'ancien terrain de tennis, a été officiellement inauguré par les élus.

undi dernier, Yves Legouffe, président de la communauté de communes Briance-Combade, avec Jean-Gérard Didierre, maire de La Croisille et de nombreux élus dont le maire de Châteauneuf, Jean Bariaud, inauguraient officiellement le City parc, sur le stade Jean-Chassagne, situé sur l'emplacement de l'ancien terrain de tennis. Cette structure multisports, communément appelée City park, est ouverte à tous depuis début juillet, du plus petit au plus grand, afin de pratiquer l'activité que l'on souhaite, tout en respectant les lieux.

Un outil pour l'école

Ce nouvel équipement sportif va permettre aux élèves de l'école communale Georges-Guingouin de La Croisille de bénéficier, eux aussi, de cet espace, notamment pendant



les temps d'activité périscolaire, géré par la municipalité en relation très étroite avec les enseignantes d'où la présence d'Ophélie Lestienne, représentant la directrice Angélique Wany en con-

Cet équipement, financé par la communauté de communes, permet à la commune de continuer à investir et à se moderni-

Ouand on voit les équipements sportifs de cette commune de 700 habi-

tants, cela démontre qu'ici il y a de l'enthousiasme. de l'envie, notamment entre la mairie et l'école car quand on crée ce genre de structure, c'est que l'on croit en l'avenir.

Les enfants du centre de loisirs de Châteauneuf avaient fait le déplacement et étaient présents sur le City park toute la journée pour cette inauguration, car c'est un réel lieu de rassemblement de vie et de jeu.

Ce bel équipement, d'une surface de 1.500 m2,

permet de pratiquer plusieurs sports différents : athlétisme, football, handball, basket, volley, badminton, hockey sur gazon, et tennis ballon pour les jeunes ou encore du fitness pour les plus an-

« 1 euro investi dans le sport est un euro bien placé »

Depuis son installation, le stade multisports de La Croisille est très fréquenté et donne entière satisfaction aux sportifs et aussi et surtout aux autres, ce qui fait dire au maire de La Croisille : « Nous en avons que des échos favorables, aussi bien de la part des jeunes, que de leurs parents. J'avoue ma grande satisfaction de voir le succès transgénérationnel de ce terrain » et d'ajouter « 1 euro investi dans le sport est un euro bien placé », 🔳

MOISSANNES

et lle

ira

fê-

es

on

es. est

nt

de αи

s),

Une belle fête locale

C'est à la salle Phénix et ses environs qu'a eu lieu la fête annuelle qui a déplacé de nombreux visiteurs. À côté du vide-greniers, de nombreux exposants et artisans ont participé. C'était aussi la fête de la batteuse. L'animation musicale était assurée par l'Harmonie municipale de Saint-Léonard. Le groupe folklorique de Bujaleuf Lou Fougau a été apprécié. Les enfants comme les adultes ont pu participer à de nombreux jeux. Le repas champêtre a été apprécié.



BUJALEUF

Les activités de l'AFR reprennent

La présidente de l'AFR du Lac (famille rurale), Marie-Paule Renat, informe de la reprise de ses activités. L'AFR compte 14 ateliers qui sont suivis régulièrement par plus de 70 adhérents et adhérentes. Les activités très diverses permettent rencontres, partage. L'accueil y est chaleureux.

Les activités proposées



EN SEPTEMBRE: Les nouveaux arrivants trouveront à l'AFR un accueil chaleureux.

05.55.69.31.73. Patchwork avec Christiane Planchat et Renée Lamargue, de 14 à 18 heures, tous les lundis, tél. 05.55.69.50.88 ou 05.55.69.51.63. Photo avec Joseph Mazé, de 9 heures à midi (voir avec joseph), tél. 05.55.39.12.71. Poterie avec Yvette Fournet, de 10 à 17 heures, tous les mardis, tél. 05.55.69.50.75. Rando avec Marie-Paule Renat, départ 13 h, 45, tous les lundis (de temps